## 今週のモーニングセミナー報告

令和5年6月7日(水)の講話 <第943回>

テーマ:「不純な動機で皆勤賞、モーニングセミナーに感謝」 講師:(一社)倫理研究所 法人局 法人レクチャラー 中岡富茂 様

(松浦清貴 会長) 今月の誕生日プレゼントに続いて、はじめての参加者、永峰さんの紹介と、自己紹介の挨拶。万人幸福の栞第一条、今日は最良の一日。先日聞いたホリエモンが話した、「桃太郎のおばあちゃんの話」流れてくる大きな桃を取って、切り開いた、そのおばあちゃんは<チャンスを手に入れた>誰しもこのチャンスが目の前に来てもその桃を取らなかったら、桃太郎は生まれない~:というお話。倫理法人会のティッシュをもらって帰り、チャンスをつかんでください。ムービーファクトリーさんに動画をお願いしましたが、自社の広告で動画をアップしましたら~4万回のアクセスがありました。桃太郎のおばあさんの話に例えて、今日も最良の一日にしてください~。

(中岡 富茂 法人レクチャラー) 松山から来ました。昨夜の経営者の集いに続いて、MS セミナーの講話。経営者の集いでは、「倫理を勉強すると儲かりますか?」というテーマで。2015 年にスガワラ信一郎さんが松山市で基礎講座をしてくれた時の話「勉強しても儲かりません、しかし実践すると儲かります」 結果が出ます。万人幸福の栞は「ガリレオやニュートン」の法則の発見と同じ当たり前の法則、全国普及にて倫理の最終目標は倫理研究所がなくなってもよい状態です。コンピューターの会社を創業しても大卒の社員は来てくれない時代した。仕事は調剤薬局の在庫管理システムの構築ソフトの運用、レンタカーの予約システムのなど、各種独自システム。人の育成に苦労していた時、責め心ばっかりでやっていた。倫理と出会う。現在は新入社員でも自分の事として、自分だったら~という視点でパソコンの買い替えなどのアドバイスをする様になった。 長女が高校の時家に帰ってこなくなった。高校から呼び出しされて、退学処分を受けた。そのままではいけないからと夜間高校に通い高校卒業はできた。そして家に戻ってきた。奥さんは緩和ケアの認定看護師の資格を取り、今も看護師として四国管轄内で働いている。など「僕は前髪がないのですが~チャンスは前髪でとらえよ」といいます。その言葉を話しながら終始笑顔で講話された姿が印象的でした。

担当者:赤山 芳隆

## 赤山事務長のスピーチ

福岡に嫁ぐ次女について短歌を詠みました。そして夫婦について、子育てについて話されました。立派に育ってくれた子供に感謝、そして育ててくれた妻にも感謝の話でした。赤山さんの優しさが伝わってきました。中岡法人レクチャラー講話

昨夜の経営者の集いでは「倫理を勉強すると儲かりますか」というテーマで講話をしていただきました。倫理を勉強するだけではだめで実践しないといけないと話されました。モーニングセミナーでは「不純な動機で皆勤賞、モーニングセミナーに感謝」という昨日に引き続き興味深いテーマで講話をしていただきました。子が高校退学したが、夜間の高校を卒業してワーキングホリデーを利用してオーストラリア留学後に今は2人の子供を産んで育てている。孫がとてもかわいい。倫理歴は17年、妻と顔を合わすのが嫌で崩壊寸前だった家庭。妻と顔を合わさないために火曜日から金曜日までモーニングセミナーに参加する。不純な動機だった。万人幸福の栞を毎日読んでいることで両親、先祖への想いも深まった。妻への感謝の気持ちも話されました。急激に進むコンピューター業界でのチャレンジ野菜作り、倫理法人会活動を楽しく講話される笑顔が印象に残りました。ありがとうございました。

会長:松浦 清貴

## 連絡事項

※次回のモーニングセミナーは 6 月 14 日 (水) 朝  $6:00\sim7:00$  南新町自治会館にて経営者モーニングセミナーをします。「30 歳を迎えて」と題しましてアイビス体操クラブ 代表 入野雅樹 様のご講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 15 社 15 名

香川県東かがわ市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000/FAX (0879) 26-9001 メールアドレス rinri-hk@ma. pikara. ne. jp